



Medio millar de investigadores de la UPV quedan en el limbo por la reforma laboral

EP

VALENCIA. El rector de la Universitat Politècnica de València (UPV), José Capilla, instó ayer al Gobierno a buscar «soluciones extraordinarias» para evitar que entre 400 y 500 de sus investigadores «se queden en el aire», ya que la Ley de Ciencia «no llegará a tiem-

po» para «resolver el vacío que deja la entrada en vigor de la reforma laboral», que suprime la contratación por obra o servicio.

Capilla, tras presentar el proyecto 'Estreles, obrint camins' por el que seis prestigiosas investigadoras darán nombre a las aulas del centro infantil de la universidad, destacó que la valora-

ción «global» del anteproyecto de ley es «buena» porque «resuelve problemas sobre los que se pedían soluciones». Sin embargo se refirió a la «inquietud» derivada de la reforma laboral, que tendrá «un impacto muy serio» en el ámbito de la investigación ya que podría suponer «en breve» dejar a unos 20.000 investigadores de

España en el limbo. Por ello señaló que tienen «mucha prisa» en que se apruebe la nueva Ley de Ciencia, y pidió que hasta ese momento los ministerios de Ciencia y de Universidades «arbitren medidas extraordinarias para superar este bache», ya que en caso contrario «no solo habrá gente que no podrán contratar sino también compromisos de investigación que no podrán cumplir».

Asimismo recordó que otra de las peticiones de las universidades era que la nueva ley incluyera las indemnizaciones previstas

al finalizar los contratos de investigación también para el personal vigente, algo a lo que ya se ha comprometido la ministra de Ciencia, Diana Morant.

Capilla resaltó que la valoración global del nuevo texto es «positiva» y eso que aún falta recabar las aportaciones de los distintos colectivos implicados. Entre las soluciones que aporta el anteproyecto destacó «la mayor preocupación por la carrera investigadora y por la estabilidad» o la introducción de un contrato indefinido adaptado al sistema.